

Ingenio azucarero de Bermejo genera pérdidas al sector productor de caña

El ingenio fue embargado por Servicios de Impuestos Nacionales en pasado días.

sábado, 30 de diciembre de 2017 · 16:30

El dirigente campesino de Bermejo, Hugo Hoyos, afirmó hoy que el ingenio azucarero instalado en ese municipio en el departamento de Tarija (sur) genera pérdidas a los productores, porque no emplea toda la capacidad instalada de la planta.

"Se tiene una producción de unas 600.000 hectáreas de caña, de las cuales se cosechan cerca de 200, es decir quedan más de 400 en el campo. Año tras año es una pérdida grande, la poca caña que se entrega no alcanza ni para cubrir los gastos que se hacen para producir"

Acotó que la situación tiende a empeorar en 2018, toda vez que el ingenio fue embargado por Servicios de Impuestos Nacionales en pasado días.

"Hace un par de semanas la fábrica fue embargada por Impuestos Nacionales por deudas pendientes. Esperamos que los dueños de la fábrica solucionen sus problemas para poder tener una buena zafra el 2018", agregó.

Añadió que se trabaja en un proyecto para que se instale una nueva factoría en Bermejo que pueda moler toda la materia prima que se produce en la zona.

El municipio de Bermejo se encuentra a más de 200 km de la ciudad de Tarija.

Intendencia decomisa 500 kilos de menudencia de carne de cerdo en mal estado

Desde el miércoles 150 trabajadores ediles supervisan en los mercados paceños la calidad de los productos , principalmente los cárnicos.

Personal de la Intendencia decomisó esta madrugada 500 kilos de menudencia de carne de cerdo en mal estado y otros 100 kilos de menudencia que se encontraban junto a la carne y partes que iban a ser comercializadas. Los trabajadores de esta unidad iniciaron los controles en diferentes puntos comerciales de La Paz desde las 23:00 del sábado y continuarán con los mismos a lo largo de hoy domingo.

“Hemos decomisado de cinco camiones cerca de 100 kilos de menudencia, entre cabezas de cerdo, tripas e hígados que no deben estar junto a la carne, deben estar refrigeradas y almacenadas en otro compartimento”, explicó la intendenta, Paola Valdenassi.

También, esta madrugada personal de la Intendencia decomisó 500 kilos de menudencia de cerdo en mal estado que fueron encontrados en 15 caminos, a los cuales, se entregó las notificaciones respectivas.

“En la madrugada de este domingo, personal de la Intendencia verificó la calidad de la carne de cerdo transportada por 50 camiones proveniente de distintas granjas que contaban con la autorización respectiva del Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria e Inocuidad Alimentaria (Senasag)”, informó el Gobierno Municipal de La Paz a través de una nota de prensa.

Valdenassi señaló que el personal asignado en el turno de 23:00 de ayer sábado hasta las 06:00 de hoy domingo se concentró en la vía principal a Faro Murillo y en la Garita de Lima para inspeccionar la calidad de la carne de cerdo transportada por dichos caminos. Entre otras medidas de seguridad, personal de las subintendencias de los macrodistritos Max Paredes, Periférica, Sur, Cotahuma, Centro y San Antonio recorren las distintas ferias y mercados para inspeccionar la calidad de la carne de cerdo.

La Intendencia intensificó los operativos desde el miércoles por la noche y para ello desplegó a 150 funcionarios de esta unidad en dos turnos de 12 horas para verificar la calidad de los productos cárnicos, principalmente de cerdo, que es la carne más cotizada en Año Nuevo, además del control de bebidas alcohólicas.

Para realizar denuncias o reclamos sobre productos cárnicos u otros, la Intendencia cuenta con la línea gratuita 800140217 que atiende las 24 horas. Los casos serán verificados y atendidos por las brigadas respectivas.

La Razon

El INRA recupera tierras fiscales en Beni que brasileños usaban de forma ilegal y se las entregan a indígenas

Los beneficiarios son de las comunidades campesina de Gosen y a la intercultural El Encanto del municipio de San Andrés, provincia Marbán, del departamento de Beni, que ahora tiene documentos que los faculta de habitar y cultivar los terrenos.

La Razón Digital / Rubén Ariñez / La Paz

19:08 / 29 de diciembre de 2017

El Gobierno recuperó tierras fiscales en el Beni que eran usadas de forma ilegal por “súbditos brasileños” y se las entregó a 43 familias de dos comunidades indígenas e interculturales de ese departamento, informó el Instituto Nacional de Reforma Agraria (INRA).

De acuerdo con los datos de la repartición dependiente del Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras, los terrenos “corresponden a tierras fiscales que fueron recuperadas de manos de súbditos del Brasil, mismos que ocupaban estas tierras de forma ilegal, por lo que el INRA en un operativo conjunto con la Policía Nacional, procedió a la recuperación”, cita una nota institucional.

Los beneficiarios son de las comunidades Gosen y El Encanto del municipio de San Andrés, provincia Marbán, del departamento de Beni, que ahora cuentan con resoluciones de Asentamiento Humano que los faculta de habitar y cultivar los terrenos.

La directora Nacional del INRA, Beatríz Yuque, se encargó de entregar los documentos en un acto público al que también concurrieron autoridades y dirigentes indígena originario campesinos.

“A nombre del presidente Evo Morales, les hacemos la entrega de estas autorizaciones a nuestros hermanos campesinos e interculturales, para que puedan tener un lugar donde vivir y puedan trabajar la tierra. El Estado, va seguir apostando y apoyando a las comunidades originario campesinas e interculturales en el marco de la Constitución”, sostuvo Yuque.

En los últimos días de octubre, la misma repartición estatal [revirtió las tierras de las haciendas Laura y la Alborada en Santa Cruz](#) que pertenecieron a Mariano Tardelli, principal acusado del millonario atraco a la remesa de Brinks que se perpetró cerca a la cruceña Roboré el 30 de marzo de este año.

De la misma forma que en Beni, fueron entregadas a siete comunidades campesinas como señal de que las tierras usadas para fines ilícitos serán revertidas por el Estado, dijo el ministro de Gobierno, Carlos Romero, en ese entonces. (29/12/2017)